



Die ausgezeichneten KLV-Mitglieder gehen motiviert ins neue Jahr.

FOTO: PR.

Im April geht's wieder los

KLV-Schaumburg hält den Verbandstag ab / Palmowski ausgezeichnet / Kritik an Anlage

BÜCKEBURG. Der Kreis-Leichtathletik-Verband (KLV) Schaumburg hat seinen Verbandstag gut über die Bühne bekommen. Dazu begrüßte Torsten Eberhardt aus dem geschäftsführenden Vorstand des KLV knapp 50 Gäste. Dabei standen im Vereinsheim des VfL Bückeburg keine großen Wahlen an. Einzig Vera Schütte vom TuS Niedernwöhren wurde zur neuen Kassenprüferin gewählt. Somit blieb mehr Zeit für die sportlichen Leistungen.

Unter den vielen starken Resultaten stach das von Jana Palmowski vom VfL Bückeburg heraus. Die 800 Meter

absolvierte sie im vergangenen Jahr in 2:16,09 Minuten. Damit knackte sie den bisherigen Kreisrekord von Christa Tütig aus dem Jahr 1956. Statistiker Rico Beier ehrte außerdem 22 weitere Athleten aus sieben Vereinen für 32 neue Kreisrekorde. Fünf weitere Sportler schafften es unter die besten 30 aus ganz Deutschland im Jahr 2021 und wurden dafür mit der DLV-Bestennadel in Gold und Bronze geehrt.

Für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement im KLV erhielten Lena Kreie und Ulf Walking außerdem die Ehrennadel in Silber und Gold des

Niedersächsischen Leichtathletik-Verbandes für das Jahr 2023. Zwei weitere Preise, die verliehen wurden, gingen an Anneke Wegener (VfL Bückeburg), die sich sehr über den Jugendehrenamtspreis freute. Manfred Harmening (VfL Bückeburg) bekam den Heinrich-Busche-Gedächtnispreis.

Deutliche Kritik gab es im Anschluss am Zustand der Wettkampfanlagen des Stadthäger Jahnstadions. Genauso wie an der Verwaltung der Stadt, für ihr Vorgehen bei der Abarbeitung der Mängelliste.

Mit einem Blick auf das Jahr 2023 wurden auch die anstehenden

Veranstaltungen bekannt gegeben. Los geht es am 22. April im Stadthäger Jahnstadion mit der Bahneröffnung. Am 13. Mai ist die Kinderleichtathletik dran, ehe am 3. Juni der erste Teil der Kreismeisterschaften ansteht. Knappe drei Wochen später am 23. Juni ist der erste Teil der Laufabende an der Reihe, bevor am 26. August der Kinder-Leichtathletik-Cup folgt. Die Saison neigt sich am 9. September mit dem zweiten Teil der Kreismeisterschaften dem Ende entgegen, bevor der Lauf- und Wurfabend am 7. Oktober den Abschluss des KLV-Jahres markiert.

r, dak